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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Алгоритм реализации инвестиционно-строительного проекта с применением цифровых технологий». Целью является разработать алгоритм реализации строительства многоквартирного жилого дома, ориентированного на сокращение сроков и стоимости в зависимости от конкретных условий. Предметом является влияние технологии строительства и использование виртуальной и смешанной реальности на сроки и стоимость строительства. Данное исследование имеет практическую значимость для застройщиков жилья. 
Методы исследования основаны на изучении литературных источников, научных трудов и исследований в области технологий строительства многоквартирных домов, сравнительном анализе данных технологий по различным параметрам. 
В результате данной магистерской диссертации был сделан вывод о том, что строительство из кирпича является экономически нецелесообразным, крупнопанельное строительство и сборно-монолитно каркасное может применяться для эконом и комфорт классов, для повышенного комфорт класса может быть использована комбинация монолитных перекрытий с панельными несущими стенами, при условии обеспечения свободной планировки, а для бизнес и элит класса рекомендована каркасно-монолитная технология.
Для успешного строительства дома без задержек в сроках и увеличения стоимости необходим выбор оптимальной технологии в зависимости от параметров, применение BIM-технологий и реализация строительно-монтажных работ при помощи смешанной реальности, эффективность от использования которой была изучена на реальном объекте в данной работе.
        

        
          The topic of the final qualification work is "The algorithm for the implementation of the investment construction project using digital technologies." The goal is to develop an algorithm for the construction of an apartment building, focused on reducing the time and cost depending on specific conditions. The subject is the influence of construction technology and the use of virtual and mixed reality on the period and cost of construction. This study has practical importance for housing developers.
The research methods are based on the study of literary sources, scientific works, research in the field of technologies for the construction of apartment buildings, and on the comparative analysis of these technologies for various parameters.
As a result of this master's thesis, it was concluded that brick construction is not economically feasible, large-panel construction and prefabricated monolithic frame can be used for economy and comfort class, for increased comfort class, a combination of monolithic floor with panel load-bearing walls can be used, providing apartment’s free planning, and for business and elite classes, frame-monolithic technology is recommended.
For the successful construction of an apartment building without delays in terms and cost increase, it is necessary to select the optimal technology depending on the parameters, use BIM technologies and implement construction and installation works using mixed reality, the effectiveness of which was studied at a real object at this master’s thesis.
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